

SPERRFRIST: Montag, 16. Oktober 2023, 17.45 Uhr

Medienmitteilung

Dr. Heinz Hänni gewinnt den HIV-Wirtschaftspreis 2023

Bern, 16. Oktober 2023 – An der 38. Ausgabe der Verleihung des HIV-Wirtschaftspreises ehrt die Sektion Bern des Handels- und Industrievereins des Kantons Bern (HIV) Dr. Heinz Hänni. Der ehemalige Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsident der Domicil Holding AG gewinnt den 1985 ins Leben gerufenen Wirtschaftspreis. Die renommierte Auszeichnung wird jährlich an eine Persönlichkeit verliehen, die einen ausserordentlichen Beitrag für den Wirtschaftsstandort Bern geleistet hat.

«Wir zeichnen heute eine Persönlichkeit aus, die es mit viel Fachwissen, klaren Vorstellungen, Überzeugungskraft und einem Sinn für Zusammenhänge und Integration – aber auch viel Herz und der Fähigkeit, Menschen einzubeziehen – geschafft hat, wirtschaftliches Denken und wirtschaftliche Instrumente im Gesundheitsbereich zu implementieren.» So beschreibt HIV-Präsident Giorgio Albisetti den diesjährigen Preisträger Dr. Heinz Hänni in seiner Laudatio.

Hänni ist ein bedeutender und visionärer Berner, der nach einigen Stationen in der Privatwirtschaft erfolgreich ein Treuhand- und Unternehmensberatungsbüro geführt hat. 2004 wurde er Verwaltungsratspräsident der Teo Jakob Holding AG – eine Tätigkeit, die er 13 Jahre lang ausgeführt hat. Im selben Jahr wurde er in den Verwaltungsrat des Inselspitals Bern gewählt und trat die Stelle als CEO der Domicil Bern AG an. Später präsidierte Hänni die Kantonale Spitalversorgungskommission und engagierte sich von 2016 bis 2023 als Verwaltungsratspräsident der Domicil Holding AG. Gleichzeitig war er als Verwaltungsratspräsident der Universitären Psychiatrischen Dienste Bern UPD tätig. Unter seiner Führung hat die Domicil Holding AG ein beeindruckendes Wachstum erlebt: Der Umsatz stieg von CHF 60 auf CHF 150 Millionen und die Mitarbeiterzahl verdoppelte sich auf 1500.

Im Jahr 2023 trat Hänni von seinen Positionen als Verwaltungsratspräsident zurück – natürlich mit einem grossen letzten Erfolg. Der von ihm mitorchestrierte Schulterschluss der Spitex Genossenschaft Bern und der Domicil Holding AG wurde von den Generalversammlungen der beiden Parteien abgesegnet. Als Teil der Unternehmensgruppe Concara Holding AG bieten die beiden Leistungserbringer unter einem gemeinsamen Dach ambulante und stationäre Dienstleistungen an. «Wir haben uns die Frage gestellt, wie man die vielen Anbieter von Gesundheitsdienstleistungen in Bern unter einen Hut bringen kann. Mit der Concara haben wir das geschafft, zugunsten der Menschen, die Unterstützung benötigen,» fasst Hänni das Projekt zusammen. Die Concara Holding weist einen Jahresumsatz von über CHF 200 Millionen aus und beschäftigt 2200 Mitarbeitende.

Kontakt

Giorgio Albisetti, Präsident HIV-Sektion Bern, Telefon: 079 424 46 11